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上个学期，我前往加拿大女王大学的Smith商学院进行了一个学期的交流学习。这个学校对于中国的同学们来说可能比较陌生，可是在
加拿大，女王大学的商学院还是非常有名的。之所以选择这个项目，首先是因为它在欧美地区的知名度，以及Smith商学院的小班教育
吸引了我，同时也因为自己从来没有去过加拿大，因此也想借这个机会可以好好的了解这个国家。	
在选课方面，我参考了上一年去女王大学交换的学姐的选课结果，同时也与当地的同学进行了相关的讨论。在Smith商学院，大一大二
选的都是基础型课程，课程代码分别以1、2开始，而从大三开始，同学们就可以自由选择喜欢的课程。对于去交换的同学来说，绝大多
数课程我们都满足了选修的条件，在选课时大家可以提前看到先修课程的要求，也可以看到具体的评分标准与考核方式。对于特别感兴
趣的课程如果不满足先修条件也不必担心，老师们也会在一开始就提供bookcamp来帮助同学掌握课程内容。最后我选了两门财务方面
的课程以及两门有关国际商务的课程。对于交换的学生，一个学期可以选择三到五门课程，在选课的阶段会有可以选课、退课的选课
周，同时课程还设置waiting	list，如果当时已经满员了，也可以加入waiting	list，等待其他同学退课。	
在这里，你会遇到许许多多来自世界各地的交流生。在学期的一开始就会有学院组织的Orientation活动帮助大家更好的了解学校以及
Kinston这个小村。在课堂中，老师也会考虑到大家的情况，例如在小组分配时会给每个小组安排一名当地的学生，也会考虑组内成员
的文化多样性。在Kingston这样一个安静的小村里，所有人都是非常友好的，每个人都会和司机打招呼致谢，司机也都会热情的回应
乘客。同时，人们也非常乐于助人，有什么不懂的地方可以大胆的向身边人提问，大家都会热心的帮助你。Kingston紧邻安大略湖，
在上学的路上就可以看到绝美的湖景，就算是期末压力比较大的时候，心里也会平静下来。	
总体来说，在金村的生活是慢节奏的，非常安逸的。Smith学院即使精英云集，但同学之间依然友爱互助，尽管Queens以白种人居
多，但还是有很多热心善良的中国学生，会给你提供生活、学习各方面的帮助，也会邀请你参加party放松身心。在这里，和身边的朋
友就真的是彼此的依靠，相亲相爱，特别亲切。	
相比于在复旦的学习，交流生活的压力会比较小一点，所以可以在课余的时间尽可能多的去各种城市旅游，欣赏不同的风景。出行的方
式可以选择火车、汽车、飞机等等，有些在淘宝上也可以预定，还是很方便的。但每一次回到那个村子的时候，心里都会有一种莫名的
归属感，可能这就是家的感觉吧。对很多人来说，海外交流可能是一场充满未知的旅途，但相信我，它绝对是精彩纷呈，让你觉得无比
值得的一段经历。你会锻炼自己的厨艺，会需要走出自己的舒适圈，会和来自各国的同学一起讨论文化差异，也会交到挚友，短短的四
个月包含了无数值得回忆的瞬间，足以让人回味无穷。


